

# NEWS RELEASE



西部電気工業株式会社

2020年8月5日

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

8月4日、弊社拠点である北九州エンジニアリングセンタ（所在地：北九州市）に勤務している社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該社員は、7月31日（金）まで勤務しており、8月2日（日）に発熱の症状があったため抗原検査を受け、陽性と判定されたことから、保健所より指定された宿泊施設等で療養しており、容体は安定しております。

なお、当該社員の勤務形態は内勤で、お客さまと接する業務には従事しておりません。本件を受けて所管保健所や産業医の指導の下、感染拡大防止の観点から以下の対応を実施しております。

- ・感染者の当該オフィスにおける行動履歴、並びに感染者への濃厚接触者の調査

※現時点、濃厚接触者は確認されておりません。

- ・当該オフィス内の消毒作業

弊社は代表取締役社長を本部長とする「新型コロナウイルス対策本部」を設置しており、引き続き、お客さま、社員とその家族の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、感染拡大抑止に努めてまいります。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

**【お問い合わせ先】**

西部電気工業株式会社

総務部 広報担当（阿南・大井）

TEL(092)292-1977